
A la comunidad Triestamental de la Facultad de Artes

Junto con saludar cordialmente, me dirijo a ustedes para informar del desarrollo de las
conversaciones con los y las estudiantes de la cátedra de Percusión de Licenciatura en
Artes con mención en Interpretación Musical.

Hoy al mediodía convocamos a un encuentro para seguir trabajando en encontrar los
puntos de acuerdo. Me reuní presencialmente con los y las representantes estudiantiles,
además del presidente de AFUCH, filial artes, acompañado por la Vicedecana y la
Directora de Escuela de Pregrado. Fue una conversación tranquila y donde se produjo un
encuentro humano, lo que permitió que se acercaran posiciones y se analizaron posibles
puntos medios para dar término a este conflicto. Lo dialogado el día de hoy fue bajado a
las bases estudiantiles, quienes nos harán llegar sus comentarios, previo a una nueva
reunión presencial programada para el próximo lunes a las 16.00 horas. Sin embargo,
todavía no se ha cerrado la conversación, por lo que la sede seguirá ocupada por los y las
estudiantes hasta nuevo aviso.

Hago un llamado a la responsabilidad por parte de todos y todas quienes somos parte de
las posibles soluciones, de manera de avanzar a buen paso hacia la normalización de las
actividades de la sede Alfonso Letelier Llona, y la reanudación de los planes de retorno a
las actividades académicas y administrativas.

Atentamente,

Fernando Carrasco Pantoja
Decano

Facultad de Artes

26 de noviembre de 2021


